

## **Antwort an den Kreistag**

Fulda, 27.09.2021

Anfrage der SPD-Fraktion vom 03.09.2021, eingegangen am 05.09.2021  
„Stellungnahme zum Sachstand Groenhoff-Areal “

Die Anfrage wird wie folgt beantwortet:

Zu 1.)

Der Kreisausschuss befindet sich in ständigem Austausch mit dem Umwelt- sowie dem Finanzministerium. Das Land Hessen hat eine Planung zur Realisierung der Verwaltungsstelle und des Informationszentrums des Biosphärenreservats beauftragt.

Zu 2.)

Die Projektskizze ist durch den Landkreis Fulda und das Land Hessen beauftragt worden. Die Unterlagen liegen dem Land Hessen als Auftraggeber daher vor.

Zu 3.)

Nach vorliegenden Informationen ist die vorhandene Brandmeldeanlage bei der Leitstelle in Fulda aufgeschaltet. Die Löschwasserversorgung liegt in der Zuständigkeit der Stadt Gersfeld. Weitergehende Informationen hierüber liegen dem Kreisausschuss nicht vor.

Woide  
Landrat